
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO
AV. 31 DE MARÇO, 68 – CENTRO 

CAPOEIRAS PERNAMBUCO
CNPJ: 11.240.421/0001-06
FONE: 0XX87-3796.1044

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA EXTRAORDINÁRIA,
REALIZADA  NA  CÂMARA  MUNIICPAL  DE  CAPOEIRAS
PERNAMBUCO. 

Aos vinte e um (21) dias, do mês de junho do ano de dois mil e vinte
e um (2021), ás treze (13:00) horas, reuniram-se ordinariamente os
Vereadores:   Allysson  Ariel  Farias  Almeida,  Antônio  Ferreira  de
Melo,  Erico  Barbosa  Calado,  Geraldo  Soares  de  Barros,  João
Gomes da Silva, José Edgar Rodrigues de Lima, José Ivanildo da
Silva, José Ivanildo Pereira Costa, José Moisés de Barros, Maurí
Santana  de  Oliveira  Maria  Verônica  Araújo  dos  Santos.  Sob  a
Presidência  do  Vereador  Antônio  Ferreira  de  Melo,  Secretariado
pelos Vereadores: Geraldo Soares de Barros – Vice – Presidente e
José Ivanildo Pereira Costa -  Primeiro Secretário. Havendo número
legal e invocando a proteção divina o Presidente declarou aberta a
Sessão. A seguir foi autorizada a leitura das matérias em pauta no
expediente desta Sessão. Onde foram lidas as seguintes matérias:
Mensagem e Projeto de Lei  004/2021,  que Institui  no âmbito  da
Secretaria  de  saúde  o  Incentivo  Financeiro  por  Desempenho,
ambos de autoria do Poder Executivo; Emenda Aditiva 001/2021, ao
Projeto de Lei 004/2021, do Executivo e Requerimento 118/2021,
que  solicita  da  Mesa  Diretora  desta  Casa  a  Dispensa  dos
Interstícios existente em Lei para que o Projeto de Lei 004/2021 e a
Emenda Aditiva 001/2021, apresentada ao Projeto supra citado. Em
seguida o senhor Presidente passou as matérias que foram lidas
para a Ordem do dia desta Sessão.  Não havendo matéria a ser lida
no expediente desta Sessão o Presidente facultou a palavra aos
Oradores Inscritos nesta hora. Não havendo Oradores Inscritos no
expediente  o  Presidente  encerrou  o  encerrou  e  passou  para  a
Ordem  do  dia.  Colocando  em  discussão  única  o  Requerimento
118/2021,  deste  Poder  Legislativo,  não  havendo  discussão,  foi
posto em votação única, sendo o mesmo aprovado unanimidade.
Posta em discussão única a Emenda Aditiva 001/2021, ao Projeto
de  Lei  004/2021,  não  havendo  discussão,  foi  posta  em votação
única,  sendo  a  mesma  aprovada  por  unanimidade.  Posto  em
discussão única o Projeto de Lei 004/2021, deste Poder Executivo.
Não  havendo  discussão,  foi  posto  em  votação  única,  sendo  o
mesmo  aprovado  por  unanimidade  considerando-se  a  Emenda
Aditiva 001/2021 apresentada ao mesmo. Em seguida foi facultada
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a palavra aos Oradores Inscritos nesta hora. Não havendo oradores
inscritos na Ordem do Dia o Presidente a encerrou e passou para a
hora das Explicações Pessoais. Facultando a palavra aos oradores
inscritos  nesta  hora.  Onde  fez  uso  da  palavra  inicialmente  a
Vereadora  Maria  Verônica  Araújo  dos  Santos,  que  iniciou  se
congratulando com todos os presentes. Afirmou que sempre esteve,
está e estará à disposição da classe dos Agentes e da população
nesta Casa. Parabenizou a classe dos agentes pelo enfrentamento
da prevenção da saúde da nossa população, pois são os agentes
que vão em busca do idoso, enfermo, criança, gestante em fim do
paciente e o leva ao tratamento necessário. Parabenizou os colegas
Alysson e Geraldo por suas emendas ao Projeto ora votado com
intuito  de  proporcionar  melhorias  para  o  Agente.  Tanto  em  lhe
proporcionar mais segurança, visto que no momento que se evitar o
agente ser  penalizado por  não fazer  o  seu trabalho por  falta  de
equipamento e ferramenta de trabalho e lhes garantir o retroativo
desde de janeiro de uma forma gradual. Parabenizou os agentes
por estarem conseguindo mais uma conquista, a qual ao seu ver é
justa diante do trabalho que os mesmos prestam a nossa população
e o nosso município. Em seguida fez uso da palavra o Vereador
Alysson Ariel Farias de Almeida, que iniciou se congratulando com
todos os presentes. Disse ser satisfatório para sua pessoa em estar
nesta casa e pode contribuir com os ACS, parabenizou os mesmo
pela importância do seu trabalho em pro da saúde do nosso povo.
Disse  que  o  Projeto  hoje  em  pauta  nesta  Sessão  traz  o
reconhecimento do trabalho que é realizado pelo ACS em pro da
nossa  população  como  um  todo.  Disse  que  a  sua  Emenda  ao
Projeto visa dá mais segurança ao ACS, onde o mesmo não poderá
ser penalizado caso não tiver a sua disposição os equipamentos e
ferramentas  necessárias  para  desenvolver  o  seu  trabalho.
Parabenizou  o  colega  Geraldo  por  sua  Emenda onde  garante  o
pagamento retroativo do incentivo. Parabenizou o |Prefeito Interino
por aceitar a pagar esta retroatividade em forma gradual. A seguir
fez uso da palavra o vereador José Edgar Rodrigues de Lima, que
iniciou se congratulando com todos os presentes. Disse que cem
por cento dos trabalhos prestados pelos ACS a nossa população
são  de  suma  importância,  visto  que  eles  trabalham  com  a
prevenção. Disse que tudo que venha para beneficiar a classe ao
seu ver ainda é pouco diante do trabalho que os mesmo prestam
para a nossa população. Disse que a Emenda do colega Alysson é
justa e a Emenda do colega Geraldo é de suma importância e de
direito, visto que os nossos agentes não poderá deixar de receber o
que  é  de  fato  e  de  direito  se  os  recursos  já  existe  em  cofres
públicos.  Como  também  a  classe  não  poderá  ser  punida  se  o
município  deixar  de  fornecer  as  ferramentas  necessárias  para  o
desempenho das suas funções.  Afirmou que todos nós estamos
sempre s disposição da classe e de toda a população. Em seguida
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fez uso da palavra o Vereador Erico Barbosa Calado, que iniciou se
congratulando com todos os presentes. Disse que é um direito dos
agentes  e  que  seja  feito  jus  o  cumprimento  da  Lei.  Disse  que
achava  pouco  os  EPIS  que  são  fornecido  para  os  Agentes  e
deveriam ter mais apoio a classe visto que são eles que fazem a
política de prevenção da nossa população. Parabenizou todos pelas
conquistas e solicitou que a classe dos agentes volte a esta Casa
em outras oportunidades para acompanhar o nosso trabalho. Em
seguida fez uso da palavra o Vereador José Moises de Barros, que
iniciou se congratulando com todos os presentes. Afirmou que os
fatos  ocorridos  hoje  nesta  Sessão  nada  mais  é  que  a  nossa
obrigação em analisarmos, discutirmos e votarmos o Projeto de Lei
que trata  do Incentivo  Financeiro  por  Desempenho.  Afirmou que
diante  do trabalho realizado pelos  Agentes  de saúde os  mesmo
deveriam receberem um salário bem mais maior. Esta casa sempre
esteve e vai estar disposição dos agentes e da população como um
todo. Parabenizou os colegas Alysson e Geraldo pelas Emendas
apresentadas e também parabenizou os colegas pela unanimidade
no Projeto e nas Emendas e dispensando os interstícios existentes
em Leis para que todo o processo de discussão e votação, fossem
sanado hoje nesta Sessão. A seguir fez uso da palavra o Vereador
Geraldo Soares de Barros, que iniciou se congratulando com todos
os presentes. Agradeceu aos servidores desta Casa que sempre
estão  a  disponível  para  nos  ajudar  no  desempenho  do  nosso
trabalho. Teceu comentários no tocante do Projeto em Pauta nesta
Sessão e dos tramites nesta Casa.  Agradeceu aos colegas pela
unanimidade  em  sua  emenda.  Disse  que  o  Projeto  não  é  uma
exclusividade dos Agentes e sim de toda a equipe das unidades de
saúde da família do nosso município.  Pois tem a certeza que já
mais nem um dos parlamentares desta seriam contra a melhorias
para estes profissionais e nem para nem um outro como também a
outros  Projetos  que  visem  melhorias  para  o  nosso  município  e
nossa  população.  Afirmou  que  a  emenda  do  colega  Alysson
também é de grande importância para os profissionais que serão
beneficiados com este projeto. Onde visa assegurar que nem um
agente poderá sofrer percas do incentivo financeiro se não tiver em
mãos as ferramentas necessárias para executar o seu trabalho. Em
seguida  o  Senhor  Presidente  teceu  os  seus  comentários  se
congratulando com todos os pressentes.  Agradeceu aos colegas
por suas presenças e pela forma como foi conduzida esta Sessão, a
qual  obtivemos  grande  êxito  em favor  dos  agentes  de  saúde  e
demais profissionais  que serão beneficiados com o este Projeto.
Agradeceu  aos  servidores  desta  casa  por  sempre  estarem  a
disposição  em  nos  ajudar  a  realizarmos  bem  o  nosso  trabalho.
Afirmou  que  sem  sombra  de  dúvidas  os  agentes  são  de  suma
importância  na  prevenção  da  saúde  da  nossa  população.
Parabenizou os colegas Alysson e Geraldo por suas emendas as
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quais vieram a melhorar ainda mais o Projeto. Afirmou que não só a
Classe dos agentes pode contar com esta casa, mais sim toda a
população  de  Capoeiras.  Não  havendo  mais  Oradores  Inscritos
nesta hora nem matéria a ser discutida, o Presidente encerou as
Explicações  Pessoais  a  Sessão  e  o  período  afirmando  que
esperava contar com todos no  próximo período que será iniciado
no  próximo  dia  06 de  julho  do  ano  em  curso,  ás  19:00
horas. Ou a qualquer momento que se faça necessário nos reunir
extraordinariamente.    Eu,  José  Ivanildo  Pereira  Costa,  primeiro
Secretario, lavrei a presente ATA, que, lida, discutida e aprovada
vai  por  mim  assinada
________________________________________  e  demais
Membros  da  Mesa  Diretora  da  Câmara  Municipal  de  Capoeiras.
Sala das Sessões em 21 de junho de 2021.

Presidente: ___________________________________

Vice-Presidente: _______________________________

1.º - Secretário: ________________________________
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